



Atzinger Förderverein mit neuem Beirats-Team

Beitrag

Nach dem Tod des langjährigen Vereins- und Beiratsmitgliedes Toni Harntasch aus Prien musste satzungsgemäß der Förderverein Vereinshaus Atzing nach einem Nachfolger suchen. Wie Fördervereins-Vorsitzender Peter Böttinger inzwischen mitteilen konnte, ist die Vorstandschaft wieder komplett. Für Anton Harntasch hat sich Gerhard Fischer, mit gleichnamigem Betrieb Nachbar vom Vereinshaus und neu gewählter Priener Gemeinderat bereit erklärt, die Aufgabe zu übernehmen. Für Vorstand Böttinger gab es in diesen Tagen noch eine weiteren Grund zu Dank und Freude, denn Priens neuer Bürgermeister Andreas Friedrich erklärte sich bereit, dem Beirat des Atzinger Fördervereins als berufenes Mitglied beizutreten.

Fotos: Hötzelsperger – Sie kompettieren nunmehr Vorstandschaft und Beirat vom Atzinger Förderverein zugunsten des Vereinshauses – von links: Gemeinderat Gerhard Fischer – Erster Vorsitzender Peter Böttinger und Priens neuer Bürgermeister Andreas Friedrich.



BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee